



Communiqué de presse
Date : Août 2024

Holle en finale du prix allemand du développement durable 2025

Dans le cadre du concours pour le prix allemand du développement durable 2025; Holle, fabricant d'aliments pour bébés et enfants en bas âge, a su convaincre grâce à son assortiment complet de produits issus de l'agriculture biologique et biodynamique et à son orientation résolument durable. Il y a deux ans déjà, Holle faisait partie des finalistes dans le domaine de la transformation de la biodiversité. Les priorités de la gestion durable sont la promotion de l'agriculture biodynamique et le lait pour nourrissons au lait de chèvre de qualité Demeter. Moteur de la transformation, Holle apporte également une contribution essentielle à l'atteinte des objectifs de l'Agenda 2030.

Le prix allemand du développement durable récompense pour la 17^e fois les contributions innovantes visant à la transformation de la société vers un avenir durable. Depuis 2008, des prestations exemplaires et des progrès significatifs sont récompensés dans les domaines de la protection du climat, de l'utilisation efficace des ressources, de la protection de la nature, des chaînes de création de valeur équitables et de l'engagement social. Le prix allemand du développement durable récompense dans 100 secteurs les entreprises pionnières de la transformation durable dans tous les domaines. Holle a su s'imposer face à plus de 2 000 candidats et fait partie des 4 finalistes de la branche des denrées alimentaires et d'agrément.

Holle est finaliste pour le prix de l'entreprise

« Être sélectionné en tant que finaliste du Prix allemand du développement durable 2025 nous remplit de fierté et confirme notre volonté de jouer un rôle de pionnier dans le secteur de l'alimentation infantile durable », déclare Anne Mutter, CEO de Holle baby food AG. « Nous sommes convaincus qu'une action responsable est la clé d'une réussite à long terme – pour notre entreprise, nos clients et l'environnement. »

« Durable depuis toujours » — biodynamique depuis 90 ans

Chez Holle, le développement durable est mis en œuvre de manière honnête et transparente à tous les niveaux de l'entreprise. Depuis leur création il y a 90 ans, les produits biodynamiques marient harmonieusement tradition et pérennité. Holle est née de la ferme conviction que la culture biodynamique est la forme d'agriculture la plus durable qui soit. De ce fait, Holle contribue depuis toujours de manière significative à la protection du climat, à la préservation des ressources et à la préservation de la biodiversité, assumant ainsi sa responsabilité en faveur d'un monde porteur d'avenir pour les générations futures.

Prix allemand du développement durable 2025

Le prix allemand du développement durable, le plus grand prix européen de ce type, est décerné par la fondation allemande Stiftung Deutscher Nachhaltigkeitspreis e.V. en collaboration avec le gouvernement fédéral allemand, des associations professionnelles, des organisations de la société civile et des instituts de recherche. Cette année était la 17^e édition . Ce prix récompense des entreprises exemplaires de 100 secteurs considérées comme les pionnières de la transformation de l'économie allemande.

Liens supplémentaires : nachhaltigkeitspreis.de , holle.ch

À propos de Holle baby food AG :

*Holle est une entreprise familiale traditionnelle. Depuis 1934, nous sommes le pionnier de l'agriculture biodynamique Demeter. Nous proposons aujourd'hui une gamme complète de plus de 100 produits bio de grande qualité pour bébés et enfants en bas âge. En tant que fabricant Demeter, nous façonnons l'avenir de manière écologique – pour l'homme et la nature, tout en préservant les animaux, le sol et l'environnement : **Durable depuis toujours.***

Contact : Holle baby food AG, Karin Henke (Corporate Communications), khenke@holle.ch